

# Otorgan Fundación UNAM y la Universidad más de 70 mil becas en el semestre 2025-2

## Celebra sesión de su Consejo Directivo en el Museo Soumaya

**E**l Consejo Directivo de Fundación UNAM (FUNAM) celebró su primera sesión del año en el Museo Soumaya, espacio que fue compartido por Carlos Slim Helú, quien fungió como anfitrión del evento. Asistieron 41 consejeros e invitados especiales, destacando la presencia del rector Leonardo Lomelí Vanezas, la secretaria general Patricia Dávila Aranda, el presidente de FUNAM, Dionisio Meade y García de León, el vicepresidente Alfredo Harp Helú, así como la directora ejecutiva de FUNAM, Araceli Rodríguez.

Meade resaltó, entre las actividades realizadas, que en temas relacionados con la docencia –gracias al apoyo de consejeros como Carlos Slim Helú y Alfredo Harp Helú, además de Grupo BAL, Bécalos, Fundación BBVA, Fundación Moisés Itzkowich, FEMSA, el Instituto Universitario Ortega-Marañón, Fundación Coppel, el Fideicomiso del Ing. Alejandro Calderón y miles de universitarios que simpatizan con esta casa de estudios–, Fundación UNAM, en conjunto con la UNAM, otorgó 70 mil 750 becas en el semestre 2025-2.

Éstas se entregaron a través de 26 iniciativas que incluyen los Programas de Manutención, Apoyo Nutricional, Fomento al Deporte y la Promoción de la Actividad Física; y otros relacionados con Becas a la Excelencia, en las cuatro áreas del conocimiento: ciencias físico-matemáticas y de las ingenierías; ciencias biológicas, químicas y de la salud; ciencias sociales; y de humanidades y las artes.

Asimismo, con la participación de la Facultad de Odontología, la FES Iztacala y la ENES León, en el año 2025 se realizarán 17 brigadas de salud a lo largo y ancho del país, en las que se atenderán a alrededor de 16 mil pacientes y se aplicarán 54 mil tratamientos.

En lo relativo a la investigación –con la participación del Consejo Farmacéutico Mexicano, Grupo BAL, Fernando González Villarreal, la Fundación Moisés Itzkowich, SuKarne, Bony Blum y Carlos García Castaños–, Fundación UNAM otorgó cinco premios enfocados a reconocer temas relativos a la industria farmacéutica, las ciencias de la tierra, recursos hídricos,



● **Dionisio Meade.**

alzhéimer y ciencias biológicas, químicas y de la salud.

Destaca la próxima entrega de cinco premios más, cuya convocatoria sigue abierta. Asimismo, se anunció la creación de dos nuevos galardones: el Premio Ifigenia Martínez 2025, enfocado en temas de distribución del ingreso y el desarrollo económico en México, y el Premio Reinhard Weber Gobel de Investigación en Paleontología.

Adicionalmente, en colaboración con la Coordinación de la Investigación Científica se impulsan diversos estudios para conservar las poblaciones de perritos llaneros y los corales en el Caribe mexicano, la prevención de desastres naturales y el fortalecimiento de capacidades para la toma de decisiones en cambio climático.

En el rubro de la difusión cultural, Fundación UNAM, en conjunto con el Consorcio de Universidades por la Ciencia, realiza ciclos de conferencias en los que participan más de 25 universidades de 28 países del mundo.

Durante 2024, FUNAM fue parte de la realización de la Décimo Primera Edición del Foro 20.20 “UNAM encuentro multidisciplinario”, mismo que fue coordinado por los Consejos Académicos de Área de la UNAM. Apoyó el Foro Juego con Valores, que impactó a más de 11 mil alumnos en los nueve planteles de la Escuela Nacional Preparatoria y los cinco Colegios de Ciencias y Humanidades.

A esto se suman seis actividades relevantes para seguir desarrollando la misión de la Fundación y sus pilares: la Gala Musical “La Dolce Vita”, que logró recaudar el equivalente a 50 becas que serán otorgadas a estudiantes con alguna discapacidad; la Carrera por la Paz, que reunió a más de cinco mil corredores; La UNAM y Yo, con más de 20 publicaciones en el periódico *El Universal*; colaboró en la difusión de la película *Sujo*; participó en el desarrollo de un proyecto de intervención con personas en situación de movilidad humana en Ciudad de México; apoyó con la edición y distribución de 110 mil ejemplares del Libro del Verano 2025 *La rueda del hambriento y otros cuentos*, de Rosario Castellanos, para ser entregados en los planteles de bachillerato de la UNAM.

Para finalizar, el rector Lomelí agradeció a Fundación UNAM su compromiso con el alumnado que requiere de estas becas para concluir sus estudios universitarios. 

FUNDACIÓN UNAM



● **Jaime Urrutia, María Elena Vázquez Nava, Patricia Dávila, Olga Sánchez Cordero, Carlos Slim, Leonardo Lomelí y Alfredo Harp Helú.**